

薬と健康の教室を開催して

前田 峻輔

薬と健康の週間（10月17日～10月23日）の事業として、9月18日（月）10時～15時、弘前駅前にあるヒロロ3階のイベントスペースに於いて一般市民の皆様を対象に『薬と健康の教室』を開催致しました。

ヒロロで開催するのは今年でまだ2回目で、さらに台風が接近する悪天候ではありましたが、来場者は183人と去年とほぼ同じくらいの市民の方々にご参加いただきました。

お子様を対象とした薬剤師体験コーナーでは、医薬品の錠剤の代わりにラムネ菓子やガムなどを、粉薬の代わりにミルメークを分包機で分包し、薬袋を作成して分包したお菓子を入れる体験をしてもらいました。

血圧測定コーナーではお孫さんと一緒のおじいちゃんやおばあちゃん、スモーカーライザー・ハイチェッカーのコーナーでは喫煙者の方はもちろん、若いパパママ世代の参加も目立ちました。

お薬相談、在宅相談も数件あり、市民の皆様が薬に対して抱いている疑問・不安を微力ながらではありますが、解決するお手伝いのできたのかなと考えております。

また、開催時間内で何度か行ったマジックショーや、受付でお渡ししたバルーンアートも来場者の方々に好評のようでした。

最後になりましたが、ご協力頂いた薬剤師の先生方、薬学生の皆様、朝早くから参加していただき誠にありがとうございました。

